

# FUNDACIÓN UNIVERSITARIA LUIS AMIGÓ

## PROGRAMA DE DESARROLLO FAMILIAR

### 2010

---

**MISIÓN:** La Facultad de Desarrollo Familiar de la Fundación Universitaria Luis Amigó es una unidad académico-administrativa con programa de pregrado y postgrado para contribuir a la estructuración e implementación de acciones sistemáticas de formación de actores educativos. Articula la pedagogía con los distintos saberes socio-culturales para la búsqueda de respuestas proactivas que fomenten la autonomía y el pensamiento crítico de los sujetos, en escenarios escolares, sociales y culturales, frente a los nuevos retos que plantean las diversas manifestaciones y tendencias del contexto colombiano y latinoamericano, en relación con el mundo globalizado.

**VISIÓN:** En el año 2010 la Facultad de Desarrollo Familiar de la Fundación Universitaria Luis Amigó será reconocida nacional e internacionalmente como una opción académica significativa para la formación de personas, especialistas y magísteres que articulen el conocimiento en familia con los distintos saberes, caracterizados por la excelencia académica, calidad humana y contribución al diseño de innovaciones relacionadas con los procesos educativos en diversos escenarios escolares, sociales y culturales. Será además un centro de apoyo e intervención para la Universidad y velará por la calidad de los menores, la familia y la sociedad.

## RESEÑA HISTÓRICA

---

Pensar la historia del programa de Desarrollo Familiar, exige remontarse al año 1889 en el cual se funda en España la Congregación de Religiosos Terciarios Capuchinos de Nuestra Señora de Los Dolores, con la siguiente dedicación: “enseñanza y moralización de niños y jóvenes “desviados”, acogidos en escuelas de reforma y correccionales”.

Una vez realizadas las acciones con los niños y los jóvenes, se encontró que acercarse a la familia era un punto clave para resocializarlos; de ahí parte la necesidad de contar con ella e integrarla al proceso para que contribuya al mejoramiento de los jóvenes, de tal manera que se garantice su reinserción a la sociedad.

La Funlam inicia en 1993 el programa de Desarrollo Familiar, como respuesta a la necesidad de articular el acompañamiento de la familia con el trabajo que se realiza con los niños y los jóvenes en situaciones especialmente difíciles.

La propuesta académica potencia la labor formativa de la familia, para lo cual se crean espacios de promoción que facilitan el acompañamiento y potencian la cualificación y fortalecimiento de los vínculos, de tal manera que se promueva el desarrollo de los seres que en ellas se forman.

La temática de la familia siempre ha acompañado los proyectos de la Fundación

Universitaria Luis Amigó, asunto que se evidencia en la reflexión que el rector actual, padre Marino Martínez Pérez, plantea en las reflexiones Amigonianas cuando afirma: “La familia es relevante como objeto de estudio desde la academia por ser uno de los campos más necesitados de la intervención profesional, en los actuales momentos y en el futuro inmediato “.

El programa de Desarrollo Familiar surge en el ámbito académico como alternativa y respuesta que apoya y da sentido a las intervenciones realizadas en programas de educación formal y no formal, ofrecidos por la Fundación Universitaria Luis Amigó, Institución de Educación Superior, la cual contribuye a la cualificación y transformación de la realidad social colombiana, desde el impacto generado por las acciones realizadas en los programas cuyos contextos y escenarios potencian el desarrollo humano.